

先日とても良い本をもらった。365人の仕事の教科書。
本を読む時間は自己投資。投資無くして成長無し！
皆さん自己投資してますか？

古屋



今か今の社壇を食へました。フライでしたが大粒でフルっとしていてとても美味しかったです。家族揃って旬の物を食べられる事はとても幸せな事だと感じる日々です。

なへさん



最近、子どもたちと縄跳びをはじめました。何十年か振りに二重跳びにも挑戦。練習すると十回以上連続で跳べるようになりました！年齢を言い訳にせず色々と挑戦したいと思えます。

みほりん



最新の制作実績



Web エヌビーシー株式会社様のリクルートサイトを制作させていただきました。パンフレットのポップなデザインを活かして、ウェブサイトのデザインは動きやレイアウトを織り交ぜて構成いたしました。



富士宮市の日本語学校のWebサイトをリニューアルさせていただきました。6か国語の他言語を実装し、外国人の方が見やすいレイアウトを意識してミニマルな構成にしました。



Graphic たたみ・ふすま・障子などの張替えの宣伝チラシを制作させていただきました。地域密着の老舗店で、年配の方のご注文が多いとのことでしたので、縦読みにして文字を大きめに見やすくしました。



チキンハウス様のキャンペーンの折込チラシデザインをさせていただきました。初見の時に、内容と日付が分かりやすいレイアウトを心がけて制作しました。



Sign まかいの牧場様のミルクツアー看板のデザイン・取付をさせていただきました。見学を楽しんでもらう施設のため、テーマパーク感のある書体でデザインしています。



産業廃棄物処理を主に行う会社の看板のため環境に配慮しているイメージを新芽の画像で表現し、道路を走る車からも業務内容がわかるように大きなアイコンと色使いでデザインしました。



TIPS

アドライン各事業部より役に立つ情報や、豆知識・テクニックをお届け！

Graphic事業部 オンデマンド印刷とオフセット印刷

“オンデマンド印刷とオフセット印刷の違いを知っていますか？”

オンデマンド印刷とは「要求に応じて」という意味ですが、技術的にはデジタルデータを直接処理する印刷技術を指します。オフセット印刷とは刷版（薄いアルミの板のことで、版画でいう版のこと）を用いて輪転機にて印刷することです。オンデマンド印刷はオフセット印刷に比べて刷版などの制作工程がないので、短納期、低コストでの提供が可能です。小部数の印刷ですとコストダウンに繋がります。二十数年で需要が伸びている印刷技術です。

“品質について”

オンデマンド印刷とオフセット印刷は印刷の仕組みが全く違います。昔前は「オンデマンド印刷は質が悪い」という言われていた時代もありました。しかし近年の技術進化により速度や画質、安定性が飛躍的に向上し、現在ではオフセット印刷と見分けがつかないレベルとなっています。

“オンデマンド印刷の使い方”

早くて安いという印象のオンデマンド印刷ですが、大量部数（数百～数千部）の印刷の場合はオフセット印刷の方がお得です。オンデマンド印刷は小部数の印刷で力を発揮します。紙や部数によっては自宅のプリンターでプリントアウトするより安価で早く仕上がります。特性を活かした使い分けをしていきましょう！（グラフィック事業部 神谷）

Web事業部 カギは積極的な情報発信

新しい生活様式に代わり、Web業界でも目立つのが巣ごもり需要を見込んだ展開です。Youtubeで積極的に動画を作って配信したり、Twitterのアカウントの新規開設・運用マネジメント依頼も多いですが、やはり最も多いのがオンラインショップの新規オープンです。商品に魅力があってもリアルで来店するお客様が減少した分を、オンラインでカバーするアイデアで業績を維持されている企業・店舗は多い印象です。ただやはり成功のカギは「能動的な情報発信」ではないでしょうか。コーポレートサイトやSNS、チラシや広告など複合的に発信することで多くの既存・潜在顧客の目に留まるような仕掛けは今後も必要不可欠です。オンラインショップも作っただけで終わりにせず、積極的に情報発信していきましょう。（Web事業部 佐野）



～“最近の気になる”コラム～ 「Internet of Things」

IoTという言葉をご存知でしょうか？言葉は知らない方でも、既にIoTを利用している人もいらっしゃると思います。IoTは「Internet of Things」の略語で「モノのインターネット化」のことを表します。わかりやすい身近な例をあげると、自宅に帰宅する前にスマホからエアコンのスイッチを入れておいたり、会社から自宅に設置したカメラでペットの様子を確認したり等、このようなインターネットを介した製品やサービスなどを総称して「IoT」と言います。昨年頃から普及しはじめた5G回線がIoT産業へ与えたインパクトは大きく、モノのインターネット化は加速するとされています。（4Gでは街を走る自動車全てのIoT化は不可能でしたが、5Gでは可能となり、自動車のIoT化が加速する等）。農業、工業、医療分野などでも幅広く活用され、人々のQOLの向上や、セーフティーネット化など明るい活用も進む「IoT」は近い未来の日常をあっという間に変えてしまう予感がしています。

富士宮・富士発!
妊娠出産子育て
プラスにするフリーペーパー
Umidas PLUS

アドラインは富士山の麓からJリーグを目指す
岳南F.モスペリオを応援しています!
GAKUANAN F. mosuperio
<http://www.mosuperio.jp/>

AD Line
ホームページ
リニューアル
しました。
QRからどうぞ

オリジナルデザインの
富士山グッズをお届けします
FUJISAN SHOP
223shop.com